



## Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

### **Pflegepolitische Perspektiven des Landes Schleswig-Holstein**

Der Landtag wolle beschließen:

Durch die demographische Entwicklung sind Reformen in der Pflege unausweichlich, und die Strukturen im Pflegesektor müssen für eine zunehmend älter werdende Gesellschaft weiterentwickelt werden. Die Pflegebranche ist ein wichtiger Faktor für den Gesundheitsstandort Schleswig-Holstein.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet daher die Landesregierung, in der 25. Tagung einen schriftlichen Bericht über ihre pflegepolitischen Aktivitäten zu geben. Der Bericht möge insbesondere auf die Bereiche Ausbildung, Versorgung, Dokumentation, Verbesserung der Attraktivität des Berufsbildes sowie Selbstbestimmung und Eigenverantwortung der Pflegebedürftigen eingehen.

Ursula Sassen  
und Fraktion

Anita Klahn  
und Fraktion